TELEFONO N. 2 CASILLA CORREO 49

Año XXVI

EL SUR

Periódice semanal fundado el 24 de Mayo de 1913

CORREO ARCENTINO CONCESION N.º 1817

PRECIO DE SUSCRIPCION

Interior, por año \$ 15.00

> 6 meses > 7.50

N. 1.499

Puerto Deseado, (Territorio de Santa Cruz) Diciembre 9 de 1939

Estados Unidos evitará agravar la situación ruso-finlandesa

Nueva York, diciembre 6. — Sin occultar la satisfacción con que se ha visto la actitud asumida por la Argentina al solicitar de la Liga la expulsión de Rusia por su agresión a Finlandia, en los círculos oficiales aún no se ha descarcato por completo la posibilidades por la vía diplomática y se desea proce-

El Consejo de la Liga considerará el pedido de expulsión de Rusia hecho por nuestro pais

der con cautela evitando el agravar la situacion con una medida de abierta hostilidad hacia los soviets.

sión en masa y solo se permitirá llegar al extranjero un centenar de coronas por persona.

Ocho tanques y un avión de bom-bardeo soviético fueron des-truídos

Helsinfords, diciembre 6.—En algenos puntos de los que constituyen el frente norte los rusos han logra do penetrar hasta cincuenta kilómetros de la frontera, pero se ven obligados a retroceder paulatinamente por los repetidos contrataques de nuestras fuerzas. En el dia de hoy hemos tomado al enemigo centenares de prisioneros apresando e inutilizando hasta ocho tanques livianos.

La mayor presión rusa se siente en el frente oriental en el que pueden actúar con cierta soltura las divisiones motorizadas del enemigo. En el lago Ladoga fué abatido

por los antiaereos un gran avión de bombardeo.

La escuadra rusa ocupó en el archipiélago de las Aland algunas islas de menor importancia y de escasa superficie pero fueron rechazados todos sus ataques así como los de la aviación en tooos las demás. También la aviación soviética efectuó algunos vuelos de exploración pero sin mayor resultado.

a Argentina pidió en Ginebra la expulsión de Rusia de la

próximas sesiones antes de emitir un pronunciamiento cuya gravedad se reconoce unánimemente.

Los rusos atacaron a cañorazos un barco que evacuaba refugiados

Helsingfords, diciembre 6. — El comando finlandés ha informado que tropas rusas del Oceano Glacial Artico atacaron con las baterias de grueso calibre buques mercantes que evacuaban algunos millares de civiles. Uno de ellos desapareció

bajo las aguas pudiendo salvarse solo escasos pasajeros. Agregan las informaciones del comando que en Terzan se libraron nuevas batallas con las fuerzas so-viéticas, las que tuvieron que reple-garse.

Resiste heroicamente el peque-

Copenhague, diciembre 6.—Todas las informaciones que trasmiten desde los propios campos de bataña los corresponsales de guerra, coinciden en afirmar que el pequeño, pero heroico y bien equipado ejército finlandés opone una tenaz y eficaz resistencia a las fuerzas rojas. Su número infinitamente superior, no ha sido con todo suficiente para arrollar a los defensores de la integridad finlandesa, que actúan aprovechando inteligentemente el factor climatérico que tiene a su favor así como el mejor conocimiento del terreno en que se está combatiendo.

del terreno en que se está combatiendo.

Todos los destacamentos finlandeses están equipados con ametralladoras y armas automáticas que
les permiten en cierto modo nivelar
la superioridad númérica del enemigo. Muchos fusileros del cuerpo
de skiadores han logrado infiltrarse
a retaguardia del enemigo en diversos puntos del frente y salen repentinamente de los bos ques
en que se mantienen ocultos para
caer sorpresivamente sobre él manteniéndolo en constante desorganización y causándole muchas bajas.

Inglaterra atendera preferente-mente el pedido finlandés de material de guerra

Londres, diciembre 6. — Después de las declaraciones formuladas el lunes por Chamberlain en la Cámara de los Comunes condenando la agresión soviética a Finlandia, los pedidos de material bélico últimamente hechos por este-país a Inglaterra serán considerados por los fabricantes, de extrema urgencia, y cumplimentados a la mayor brevedad.

dad.
Igualmente se evidencian excelentes disposiciones para conceder a
Finlandia créditos destinados a hacer frente a los gastos que origine
la defensa de su territorio.

Solo cien coronas podrán llevar los judios expulsados de Bo-hemia y Moravia

Praga, diciembre 6.—Han comen-zado a cumplirse las últimas dispo-

Asi lo ha resuelto el Consejo Fascista

ITALIA SE REAFIRMA EN SU POSICION DE ESTRICTA NEUTRALIDAD

Roma diciembre 7. — El Gran Consejo Fascista reunido bajo la presidencia del señor Mussolini pa-

ra considerar la situación europea y la posición de Italia con respecto a los países beligerantes, ha tomado una decisión que confirma y afianza la política de prescindescia total adoptada por el gobierno. Italia no irá a la guerra.

Mientras esta decisión se daba a conocer al público, uno de los diarios de más circulación de Roma trataba editorialmente la influencia que el actual conflicto podría tener sobre el comercio penínsular del Mediterráneo, expresando que el control no lo perturbaría y que antes bien era de esperar que este comercio se vería intensificado notablemente. «Las grandes democracias — dice este diario — no tienem interés en irritar a Italia, que no es beligerante pero que es vigilante.»

Comenzó la ofensiva rusa en

Helsingfords, diciembre 7.— Con gran despliegue de fuerzas los rusos han iniciado la anunciada ofensiva en el istmo de Carella. Nuestras fuerzas—dice un lacónico comunicado del comando finlandes— han respondido a esta acción con sostenidos contraataques que tienen en jaque al enemigo.

Abandenó Moscú la embajada

Moscú, diciembre 7.—Hoy abandonó esta capital para dirigirse a su país la embajada finlandesa. La embajada alemana advirtió a las legaciones de algunos pequeños países que se abstuvieran de despedir a los viajeros en la estación por cuanto esto sería interpretado como un acto inamistoso por el gobierno soviético.

Sesenta aviones italianos esta-rían actuando en Finlandia

Copenhague, diciembre 7. — Se asegura que 60 aviones italianos, que constituirían el primer envío de los que se harán a Finlandia, estan actuando ya en aquél pais habiendo derribado en los primeros encuentros con los soviéticos 8 aparatos. Están tripulados estos aparatos por pilotos que participaron en la guerra española.

CASA CONSIGNATARIA FUNDADA EN 1896

SARMIENTO 456

PRESTA

APOY0

EN

MOMENTO

A

SIIS

CONSE

CUENTES

BUENOS AIRES

ANTICIPOS

LIBERALES

BAIO INTERES

SOBRE

FRUTOS

INMEDIATO



Barraca Propia: P. de MENDOZA y M. de OCA

La más grande de Sud - América GARANTIZA EL PESO RECIBIDO

DIRIGIRSE A NUESTRO AGENTE:

Sr. Enrique García Jaunsarás DESEADO

Los yanquis desean asegurar la normalidad de su comercio

Las picadas, zanjas colectores de las aguas pluviales

Es con real desagrado—ya lo hem is manifestado en otra ocasión—que volvemos a actualizar la crítica de la bra realizada en esta zona del Territorio por la Dirección Nacional de Vialidad, pero es que la comprobación personal de cuantos informes se nos habían suministrado y la escasa diligencia que se advierte en tal organismo para salvar los múltiples errores de técnica y las innumerables deficiencias de ejecución, mas ha dado un más estricto sentido de nuestra responsabilidad de órgano que se debe al bien público y que, por lo tanto no tiene derecho a ser indulgente y tolerante frente a una situación que está revelando fallas fundamentales de criterio, que no solo hay que reparar en sus consecuencias palpables y visibles, sinó que también hay que evitar en la futura obra caminera a cumplirse.

Después de la comprobación que acabamos de realizar este nuevo comentario se impone y su tono tiene que ser aún más severo que el de los anteriores. Hemos recorrido los caminos vitales de la zona; pues bien, en esta época en que ya el tráfico ha cumplido en parte su obra natural de mejoramiento en ellos su estado es pésimo. Y lo deben a un mal que les es común, a un mal que practicamente ha anulado la mayor parte de la obra realizada el primer año que se ha presentado lluvisos. Sin dejar de reconocer la influencia logica que esto habría de tener en estos caminos de tierra, muy escasamente consolidados, las lluvias mismas se han encargado de demostrar cual es la falla común. Los caminos han sido intransitables por largos meses del invierno y volverán a estarlo a las menores precipitaciones porque en vez de caminos se han hecho acue ductos. Todas son verdaderas zanjas colectoras de las aguas pluviales, tanto por la fatta de abovedamiento en toda su extensión como de desagues hasta en aquellos lugares en que era clara y evidente su necesidad.

Es desagradable la conclusión a que se liega pero no cabe otra frente a los resultados de la obra vial realizada y luego exhibit. A la admiración pública con triunfal ostentación, de q

Otro buque holandés fué torpe-deado por un submarino ale-

Amsterdam, diciembre 7.- Causó Amsterdam, diciembre 7.— Causó sensación la noticia de que otro buque holandés, el «Casandoen», ce 3.200 toneladas, fue torpedeado y hundido por un submarino alemán. El buque llevaba 56 tripulantes y 14 pasajeros, casi todos niños que se dirigian al Africa del Sur a reunirse con sus familiares, Perecieron ahogados 6 hombres.

El «Casandoen» es el segundo huque holandés hundido por los alemanes sin causa alguna que justifique esa violación de las leyes de neutralidad. En el "hundimiento del primero perecieron 26 tripulantes.

Rusia ha caido en el frio y despiadado imperialismo que cen-suró en los demás, dijo el ministro finlandés

ministro finlandés

Helsingfords, diciembre 8.— El primer ministro finlandés p onunció hoy un discurso que fué propalado radiotelefónicamente a todo el país, refiriéndose a la guerra con los soviets. «Rusia"—dijo— ha puesto en acción el frio y duro imperialismo que ha reprochado a los/demás por mucho tiempo».... «Ha establecido un gobierno que dice finlandés pero cuya influencia y autori ad nunca podrán ir más allá delacance de los cañones rojos. Es i util la crueldad y la destrucción de nuestras ciudades. Estos horrores no debilitarán nuestro espíritu de resistencia fundido en el ideal común de defender nuestra indepen dencia, nuestros hogares y nuestra civilización. Habría que preguntar en cambio en nombre de qué ideales combaten los soldados rojos.

Otro submarino alemán babría sido hundido en las costas

Londres, diciembre 8.— El almirentazgo inglés ha informado que
en las proximidades de las costas
inglesas un avión de patrullaje sorprendió un submarino alemán en
el momento de sumergirse atacándole con sus bombas de mayor calibre. Enseguida se extendieron por
la superficie grandes manchas de
dos contratorpederos que acudieron
de inmediato descargaran sobre el
lugar ocupado por el sumergible
sus cargas de profundidad.

Los yanquis no desean la res-tricción de su comercio

Londres, diciembre 8.-El emba-

jador yanqui ha presentado una nota en la que se manifiesta la firme decisión de Estados Unidos de no permitir que las medidas de control tomadas con motivo del bloqueo que los aliados realizan contra Alemania perjudique su comercio con los países neutrales. Se expresa que la detención de los buques neutrales ocasiona trastornos y que ella solo puede justificarse cuando hay fundados motivos para ellos y que tal medida es contralía a las leyes internacionales aceptadas por todos los países del mundo. Estados Uuidos —termina diciendo la nota— está dispuesto a hacer que sea respetado en todo momento el derecho de los ciudadanos yanquis a comerciar libremente y a defender sus intereses.

Los títulos del Grédite Argentino interno

Se colecan facilmente en la zo-na a favor de la confianza que inspira el futuro econó-mico del país

que inspira el futuro económico del país

Como índice de la confianza que inspira el presente y el futuro económico de nuestro país, ninguno quizá más elocuente que la satisfacción con que han sido recibido en todas partes los títulos de la segunda emisión del Crédito Argentino interno, por valor de 50 millones de pesos, que serán destinados íntegramente a la financiación de obras públicas. Nuestra zona no ha sido por cierto excepción y ha respondido ampliamente a las primeras solicitaciones, obteniéndose na localidad en el transcurso de los primeros días, suscripciones por un total superior a cien mil pesos. Los títulos emitidos tienen vencimiento el año 1964, gozando de un 4 ½ por ciento de interes anual con cupones trimestrales y amortización semestral por sorteo de 2/4 por ciento, no excluyéndose amortizaciones extraordinarias que podrán efectuarse en cualquier tiempo y en la forma ya indicada, El capital suscripto en titulos y los intereses que devengue estarán en todo tiempo exento de todo impuesto, como igualmente libres de todo gasto de comisión o sellado de compra durante el periodo de suscripción que vence el 14 del corriente. Hasta entonces podrán adquirirse en la sucursal del Banco de la Nación al precio de \$ 94.10. Se trata pues, en realidad, de una inversión excelente, tanto por las garantias de que está rodeada como

por los intereses que devenga, que por lo que permiten suponer los primeros resultados se disponen a aprovechar quienes en la localidad y en la zona cuentan con depósitos y ahorros bancarios casi improduc-tivos.

tivos.

El miércoles, con el propósito de facilitar la suscripción de los habitantes de la campaña, ha partido para el interior en cumplimiento de disposiciones superiores del Banco, el contador de esta sucursal, señor Lefebre.

Urge la creación en el país de una industria que satisfaga al

La guerra ha puesto nuevamente de manifiesto la situación de dependencia en que se encuentra el país a consecuencia de la falta de una industria altamente desarrollada. A pesar de los enormes adelantos logrados en materia industrial en los últimos años, es necesario aún recurrir al exterior en procura de elementos indispensables para satisfacer las necesidades de nuestra población.

Esta situación exige remedios indimediatos, porque puede llegar el momento en que nos veamos en apuros aún siendo solventes obra comprar y vender, ya que la guerra rastorna completamente las relaciones comerciales. En tales condiciones es impostergable la adopción de medidas oficiales conducentes a facilitar la creación de nuevas industrias cuyos productos reemplacen a los que actualmente se importan. Con ello no solamente se pondrá al país a cubierto de las contingencias de la guerra en materia comercial sino que se impulsará decididamente la independencia nacional en el orden económico.

No hay que olvidar que con anterioridad a la guerra ya existían condiciones sumamente favorables al desarrollo de la industria nacional por virtud de la repuisa popular a la adquisión de productos procedentes de países antidemocráticos. A este estado de conciencia pública se agrega ahora la circunstancia de la guerra; pero aún cuando esta no habiera estallado, sobrarían motivos para salir al encuentro de las dificultades que se oponen al desarrollo de la industria nacional y superarlas con la acción coordinada de los particulares y el Estado. Se abren actualmente dos perspectivas distintas en la marcha de nuestra economía. Desarrollar nuestra industria y con ello engrandecer el país y sacarlo de su situación de dependencia económica, o mantener el estado actual de ecoas, que implicará fatalmente un estancamiento en nuestra vida económica que retardará nuestra completa emancionación.

retardará nuestra completa emanicipación.
En consecuencia no caben vacilaciones, debemos dirigir nuestros esfuerzos hacia el desarrollo de la industria, ya que existen las mejores condiciones para ello. No hacerlo significaría no comprender las necesidades del país y suplantar el patriotismo con la negligencia.

Los precios del Frigorifico para la próxima faena

Han sido establecidos ya los precios que pagará el Frigorífico en la próxima faena, que son de \$0.20 para los capones y \$0.38 para los corderos.

Todavía no se sabe si la fábrica tendrá que ajustarse a la acostumbrada cuota anual o si se logrará que esta sea aumentada ya que en tal sentido se están realizando en la capital gestiones a las que no es ajena la Sociedad Rural de Deseado.

El Día del Reservista

Se celebrará por primera vez en la localidad con un acto patriótico

Por primera, y a iniciativa del Tiro Federal, se celebrará en nuestra localidad El Día del Reservista, fecha simbólica de caracter nacional, con un nutrido y significativo programa de actos patrióticos a los que se ha invitado especialmente por medio de volantes a los hom-

mañana del dominge son los siguientes:

1º Concentración en la Municipalidad a las 10 horas.

2.º Formación de la columna de Reservistas, encabezada por la bandera de la patria escoltada por las fuerzas armadas locales.

3.º Desfile por la calle Ramos Mejia hasta la Plaza «Centenario».

4.º Ofrenda floral que se depositará al pie del monumento al libertador.

5.º Izamiento de la bandera y ejecución del Himne Nacional y de la Marcha del Reservista.

6.º Misa de campaña oficiada al pie del monumento por el cura párraco.

7º Lectura de una arenga del

pie del monumento por el cura párraco.

7.º Lectura de una arenga del Director General de Tiro y Gim-nasia dedicada a los reservistas de Deseado.

8.º Discurso alusivo por el re-servista, señor Arture Brisighelli.

9.º Concurso de tiro en el stand, con una medalla conmemorativa como premio a la mejor serie de Reservistas.

Adhesión de la Asociación de Ex alumnos

En un gesto oportuno y simpático la Asociación de Ex-alumnos «Mariano Moreno» ha resnelto adherirse a los actos celebrativos del «Día del Reservista» a cuyo fin ha invitado a todos sus asociados a concentrarae frente a la Escuela antes de la hora fijada para el desfile al que concurrirán en corporación.

desfile al que concurrirán en corporación.

Es de esperar que la invitación que la institución patrocinante ha formulado al vecindario y en particular a los reservistas, sea recogida con entusiasmo y que los actos cuenten con la asistencia de cuantos están comprendidos en esta clasificación militar.

Ninguna oportunidad mejor para estrechar vinculos de pública amistad y noble camaradería que esta comunión espiritual de los más bellos ideales de libertad y democracia, que hoy, quizá por contraste, encarna con más vigor que nunca nuestro inmortal y glorioso pabellon.

Federación Deportiva Deseado

Resumen de la reunión cele brada el 8/1/239

Bajo la presidencia del titular, Sr. Brisighelli, celebró sesión el C. D. habiéndose tratado los siguientes asuntos de importancia:

Son aceptadas las fichas de 36 jugadores de foot ball, presentadas por el C. D. Deportivo Deseado Juniors; 35 de foot ball y 6 de basket-ball, presentadas por la Asociación de Ex alumnos Mariano Moreno; y 14 de foot-ball y 2 de basket-ball, presentadas por el C. D. Ferrocarriles del Estado.

Se toma nota de que, gentilmente, han aceptado su designación como referees oficiales los señores Alberto Schoffield, Angel A. Galarce y Dr Manuel A. Quiroga.

Los tres Clubs afililados inscriben sus equipos de Primera y Segunda división en el Torneo «Preparación», que comenzará el domingo 17. En cuanto a la Cuartá división, como algunos Clubs encuentran dificultades para completar equipo, se resuelve dejar sin efecto el Torneo oficial proyectado, jugándose en su lugar, y paralelamente con el Certamen de Primera división una serie de encuentros amistosos, que permitan la selección de jugadores para cuando se efectúe el campeo nato Oficial 1940. Estos partidos de 4.ª división se jugarán como preliminares de los de la División privilegiada y serán controlados por la Federación.

Se efectúa el sorteo del fixture del Torneo de Preparación, con el siguiente resultado:

Domingo 17 de Diciembre.—Cancha del C. D. Ferrocarriles del Estado; a las 10 horas, Asociación Ex alumnos Mariano Moreno v. C. D. Perrocarriles del Estado; a las 10 horas, Asociación ex alumnos Mariano Moreno v. C. D. Deseado Juniors (4.ª división), Referee Dr. Quiroga, linesmen, Sres. L. Calgabrina y E. Vázquez, a las 13.30 horas, Asoc. Exalumos Mariano Moreno v. C. D. Deseado Juniors (4.ª división), Referee, Sr. A. Bizzotto, linesmen señores Francisco García y José Rafael González; a las 15 horas, A. Ex alumos Mariano Moreno v. C. D.

C. D. Daseado Juniors (1.ª division) referee Sr, Schoffield, linesmen se-

incres Angel Santelice y José Bueno Zafra.

Domingo 24 de Diciembre.—Cancha del C. D. Ferrocarriles del Estado; a las 10 horas; C. D. Ferrocarriles del Estado v. C. D. Deseado Juniors (2ª división); a las 13.30 horas, C. D. Ferrocarriles del Estado v. Asoc. Ex-alumnos Mariano Moreno (4.ª división); a las 15 horas, C. D. Ferrocarriles del Estado v. Asoc. Ex-alumnos Mariano Moreno (1.ª División).

Domingo 31 de Diciembre.—Cancha del C. D. Deseado Juniors; a las 10 horas; C. D. Deseado Juniors v. Asoc. Ex-alumnos Mariano Moreno (2.ª división); a las 13.30 horas, C, D. Deseado Juniors v. C. D. Ferrocarriles del Estado (4.ª división); a las 15 horas, C. D. Deseado Juniors v. C. D. Ferrocarriles del Estado (1.ª división).

A todos los Clubs citados en primer término les corresponderá actuar como locales en la primera rueda y visitantes en la segunda. Para elegir las canchas en que deba jugarse la tercera rueda, se llevará a cabo un sorteo previo. Los referees y linesmen se irán sorteando en las reuniones anteriores a los cotejos.

Se resuelve que en todo [partido actúen como veedores de esta Federación el Presidente y Vice y los dos delegados neutrales.

Donación de una copa bres que constituyen las distintas clases de reservistas del ejército de la Nación.

Los actos a realizarse durante la mañana del domingo son los si-

Donación de una copa

La Federación resolvió aceptar y agradecer al señor Arturo Cadario la donáción de una artística copa, trofeo que será disputado por las primeras divisiones en el torneo «Preparación».

Giudadanos que habran de enrolarse en el próximo periodo de enrolamiento

Piodo de enpolamiento

La Oficina enroladora de la localidad, a cargo del Juzgado de Par, recuerda a los ciudadanos que están en edad de enrolamiento y cuyos nombres se dan a continuación, que deberán presentarse a estos efectos durante el período comprendido entre el 1º de Enero próximo y el 28 de febrero, en las horas hábiles de oficina del Juzgado.

Los ciudadanos que deberán enrolarse son los siguientes:
Francisco Montenegro
José García
Hector Rufío Tonin
Rinaldo Titta Tonin
Marcelino Ramos
Manuel Grazález
Francisco José Alvarez
Juan Eugenio Trouchet
Constante Berti
Andrés Barrarich
Rodolfo Horacio Rodriguez
Antonio Emilio Ramos
Nicolás Julián Gutierrez
Alejandro Roberto Lindsay
Nicolás Dimúpulos
Alejandro Nico
José Rafael González
José María Ansin
Otto Carios Frohlich
Laudelino Martinez
Juan Iribarren
Hector Romanos
José Carlos Hevia
Antonio Martinez
Manuel Lau
Esteban Emiliano Fourrier

Se Gratificará al que de vuelva un atado de ropas perdido entre Comodoro Rivadavia y el kilómetro 60 y que contiene además un libreta de enrolamiento, una boleta del Censo ganadero y un boleto de señal con martillo abajo a la izquierda. El atado es de propiedad de Pablo Arzan y se gratificará a quien lo haya encontrado y lo devu lva al interesado o al señor Rufino Bustos Zarco.

GRAN OCASION ESPLENDIDO NEGOCIO

Se vende un terreno de la Manzana 57 de 50 x 50 mts, de este pueblo, con títulos definitivos perfectos de propiedad, con tres casas ideal para familias, muy barato, juntos o por separado, con alambrados divisiones y demás comodidades; dos algibes grandes y una casatiene un salón de material cocido Aprovechen esta oportunidad A das cuadras de la plaza Cen

A dos cuadras de la plaza Cen tenario y una de la Usina Eléctrica veria y italiar con

LUIS DONIZETT

Empresa "SUZy FUERZA **COCCOZ** Hermanos

INSTALACIONES ELECTRICAS E INDUSTRIALES

Artefactos Eléctricos - Radios

FABRICA DE MOSAICOS Y **CEMENTOS COMPRIMIDOS**

Existencia permanente de Mosáicos Calcáreos y Graníticos, Blocks, Ladrillos y demás materiales de construcción en Cemento

> Se dan Planos y Presupuestos Gratis para el empleo de nuestros materiales

C. Correo N. 85 Teléfono 184

PUERTO DESEADO

La Fábrica y Mueblería

TORRESIN ANTONIO

Con salón de Exposicion y Ventas anexo

Invita a Vd. a visitar su Exposición, en la que se exhiben el espléndido surtido de Muebles modernísimos y de exquisito gusto recién recibides

Véalos, admírese y asómbrese de sus módicos precios al alcance de todo bolsillo.

C. Correo 24 Puerto Deseado

THE HE HE HE HE HE HE HE "ARGENTINO" HOTEL

BARYBILLARES de ARTURO CADARIO

Uno de los más grandes y contortables de la costa sud

CASILLA CORREO 70 TELEFONO 16

PUERTO DESEADO CHEMINIAN # ME ME ME ME ME

Correos Terrestres

TRANSPORTES PATAGONICOS: Servicio de pasajeros y encomiendas, entre San Antonio Oeste y Río Gallegos; bisemanal. Procedente del norte pasa los lunes y jueves siguiendo en el día para el sur, hasta Río Gallegos. Regresa los miércoles y sábados continuando en el día hasta Comodoro, por Fitz Roy y Caleta Olivia.

CIA. TRANSPORTES «COMODORO Ri-nal. Llega los lunes y jueves del norte, continuando viaje a San Ju-lián a las 13 horas. Regresa los miércoles y sábados, signiendo en el día para el norte, pasando por Fitz Roy y Caleta Olivia.

Fitz Roy y Caleta Olivia.

DESEADO MAZAREDO:—Correo oficial de Teófilo López. Sale de Deseado los días 1.º y 15 de cada mes regresando los días 3 y 17.

DESEADO - SAN JULIAN. — Correo oficial de Vicente Petrusich, pasando por Bahía Laura y Cañadón Once de septiembre. Sale los días 1.º y 15 de cada mes llegando a San Julián los días 2 y 16. Sale de San Julián los días 2 y 16. Sale de San Julián los días 5 y 20.

DESEADO-ESTANCIA «SANTA MARIA» Correo de Marcelino Martinez, pa-sando por Cerro Moro y Tres Ce-rros, sale de esta los días 1.º y 15 de cada mes.

LAS HERAS-C. RIVADAVIA.— Balta-sar Correa: Sale los miércolas de Las Heras regresando los viernes.

JARAMILLO-ESTANCIA BELGRANO.— Correo de José Alvarez; sale de Jaramillo dos veces por mes, pa-sando por Madre e Hija.

Antisárnicos Young

SON BUENOS
Uselos y los adoptará
Sostienen la competencia, obligando
a mantener los precios bajos

Solicitelos a las casas de comercio o a sus representante

Enrique García Jaunsarás

Suscribase a "EL SUR"

EUENOS AIRES AL SUCESOR?

ECURSOS LICITOS

Martha Rola Racoste

Angel Vélaz y Cía.

Noticioso sobre el Mercado de Lanas

La situación creada por el retraimiento de la demanda para Francia e Inglaterra, retraimiento que aún persiste, ha mejorado un poco; con motivo de ser las entradas cada día más importantes, los vendedores han sido un poco más liberales para aceptar las ofertas de los compradores para etros destinos y ésto ha hecho que, al finalizar la semana, hemos tenido días de más actividad, llegándose a colocar ayer cerca de 600.000 kilos de lana. En los seis días se han realizado ventas por más de dos millones de kilos.

Tanto por motivo del retraimiento de esas naciones como por otras razones, resulta que las cruzas gruesas que hasta hace poco tiempo eran las más solicitadas, han pasado hoy aun plano más inferior con una baja en los precios que estimamos en 5 % para las superiores y enteramente limpias de semillas, baja que aumenta hasta 10 % en las clases inferiores y con semilla.

En estos momentos son las cruzas medianas, tanto enteras como segundas esquilas, las más solicitadas, llega a tal punto el interés de la demanda que es muy raro el comprador que no tenga órdenes; luego sigue el interés por las finas especiales de muy larga mecha, gran calidad y sin semilla: continúa en tercer plano el interés por las lanas enteras cruzas finas y como hemos, dicho anteriormente, en último término por las cruzas gruesas enteras y segundas esquilas.

Como ya lo preveíamos en nuestra circular anterior, hemos tenido en el transcurso de la semana que termina, importantes arribos de lanas de Entre Ríos y Corrientes; esto ha dado lugar a que se concertaran interesantes operaciones en estos tipos, correspondiendo a mestra casa participar en ellas en una fuerte proporción y con precios altos: obtuvimos por una partida superior de cruza fina y mediana de Corrientes el interesante precio de \$ 19; un diana de Corrientes el interesante precio de \$ 19; un diana de company mediana de Corrientes el interesante precio de \$ 19; un diana de Corrientes el interesante precio de \$ 19; un diana de Corrientes el interesante precio de \$ 19; un diana de

de E. Ríos \$ 1850 y vendimos otros diversos lotes de buenas cruzas finas y medianas a \$18. Colocamos las barrigas de estas lanas entre \$ 8 y 10 y las borregas entre\$ 14 y 15.50.

Aún cuando las lanas gruesas son las que han soportado la mayor baja, como la mayor parte de las entradas se componen de estas lanas y han llegado muchos lotes de artículo especial, es en estos tipos en los cuales se han hecho más negocios; se realizaron unos lotes superiores claros y sin semilla, entre \$ 15 y 15.50, haciéndose en seguadas equilas de igual categoría desde \$ 14.50 a 15.

ciéndose en segundas esquilas de igual categoría desde \$14.50 a 15.

Se pagó por lanas especiales enteras cruzas finas de la Provincia de Buenos Aires, entre \$16 y 16.50; por las cruzas medianas de estos lotes se pago hasta \$16.20.

De los Territorios del Sud nuestra casa vendió un lote de lana envellosada proveniente de Deseado a \$15. Con los arribos que se han de registrar en la semana entrante muy pronto se ha de poder ofrecer a la venta un surtido interesante en estos tipos, que, dicho sea de paso, llegan ofreciendo francos rindes en lavado.

Debemos cerrar este informe señalando que sobre los dos millones de kilos que se colocaron en el curso de la semana, nosotros hemos vendido medio millón.

T. CHARLES THE CONTROL OF THE CONTRO

GRAN OCASION ESPLENDIDO NEGOCIO

Se vende un terreno de la Manzana 57 de 50 x 50 mts. de este pueblo, con títulos definitivos perfectos de propiedad, con tres casas, ideal para familias, muy barato, juntos o por separado, con alambrados divisiones y demás comodidades; dos algibes grandes y una casa tiene un salón de material cocido.

Aprovechen esta oportunidad

A dos cuadras de la plaza Cen-tenario y una de la Usina Eléctrica Verla y tratar con

LUIS DONIZETTI

HOTEL "CERVANTES"

CELESTINO FERNANDEZ

COMODIDAD :-: ATENCION :-: HIGIENE EDIFICIO DE MATERIAL

EN LA PARTE MÁS CENTRICA DE LA POBLACION

PRECIOS MÓDICOS

TELEFONO 176

C. CORREO 73

PUERTO DESEADO

NAVEGACION

FALCON Y Cia

Servicio rápido de cargas para los puertos de la costa Sud, con buques de bandera nacional RIO LIMAY y RATA

Madryn, C. Rivadavia y Deseado

LAVALLE 676 :: Buenos Aires

Agente en Puerto Deseado

ERNESTO SARCHI

FITZ ROY

Servicio especial de Cocina y Hospedaje Para famillas y pasajeros

SUB AGENTES DE LOS Y. P, F.

Venta de aceites y grasas. Nafta al precio oficial con surtidor aprobado y controlado

Est. FITZ ROY (Km. 140)

HOJALATERIA

DE

MANUEL MARTINEZ

Toda clase de trabajos pertenecientes al ramo

ESPECIALIDAD en cuartos de baño, Cañerias y

flotantes para bebederos

PUERTO DESEADO

"ARGENTINO

LAZARO URDIN

Ofrece las mejores comodidades y atención especial a su distinguida clientela

ATENDIDO PERSONALMENTE POR SU DUEÑO

Pico Truncado

F.C.P.D

SEÑORES HACENDADOS:

Para obtener el mejor precio sobre su lana, bañe sus animales con el antisárnico de calidad, IMPORTADO de la acreditada marca

que mantiene su precio imposible de competir

UNICOS REPRESENTANTES EN LA ZONA

TIBURCIO APESTEGUIA

Ernesto Venditti

LANAS Y CUEROS

CONSULTEME PRECIOS

Telefono N.º 54-94

Calle Ramos Mejía

Casilla Correo 22

Puerto Deseado

de Crescente Ibañez

-- DE --MAXIMO VON RUNCKEL

Edificio de Material. El más cómodo confortable y céntrico Atendido por su propietario.— Amplia comodidad para familias pasajeros y viajantes.

Cocina de Per. orden - Se aceptan pensionistas

Teléfono 108 - Casilla Corrreo 45 - Puerto Deseado THE THE THE THE THE THE THE

Panaderia "La Unión"

de MANUEL CASAS

Elaboración mecánica de Pan y Galleta

Se atienden especialmente los pedidos de la campaña

Casilla Correo 16

Teléfono 6

Florentino Perez

Despachante de Aduana y Agente Maritimo CONTABILIDADES y REPRESENTACIONES

Despacho de Frutos del pais Por trámite cada guía Removido \$ 10

ME ME ME ME ME ME ME ME ME ME

Oficina: Calle Almirante Brown

Teléfonos: Oficina 206 Barraca 136

Agustin R. Galina ABAGADO RIO GALLEGOS

Ignacio P. Fernández

CONTABILIDADES
REPRESENTACIONES
C. Correo 64 - P. Deseado

Hotel España

Recientemente reformado ofrece ahora mayores comodidades a sus favorecedores

Precios económicos para familias y pasajeros PUERTO DESEADO

C. Correo 64 — Teléfono 148

Hotel UNIVERSAL - DE -

ALBERTO BAZTAN Frente a la Sociedad Anén

Comodidad para familias y pasajeros. Comedor Reservado

La casa más acreditadasde

Puerto Deseado

Casilla Correo 39 - Teléfono 122

"Baskonia -DE -

MARTIN GARRIZ

CHNCESIONARIO DEL BUI T DEL FERROCARRIL DE PUERTO DESEADO

Telefono 150 C. Correc 8

on los últimos vapores ha recibido mercaderías para completar el surtido en artí ulos de o, estando en condiciones de atender cualquier pedido de LIBROS COMERCIALES; RECIBOS. CTURAS; SOBRES DE TODOS LOS TIPOS; BLOKS DE CARTAS, MAQU!NA, FANTASIA Y VA REA ETC. ETC. Máquinas de escribir "CONTINENTAL"

Cualquier renglon del ramo solicitelo LIBRERIA "DEL COLEGIO" Casilla Correo 37 Télefono 62

LA SOCIEDAD RURAL DE DESEADO

En sus propias y amplias instalaciones, los días 4, 5 y 6 DE FEBRERO DE 1940, GELEBRARA SU

Exposición Ganadera

Se disputarán más de cuarenta premios valiosos, destacándose los instituidos por el Excmo. señor Ministro de Agricultura y por el señor Gobernador del Territorio.

Las tradicionales exposiciones ganaderas de Puerto Deseado están prestigia-das por su celebración consecutiva durante veinticuatro años y concentran cada vez mayor concurrencia de público, lo que asegura a los expositores de buenos productos las mejores perspectivas de obtener precios remunerativos y a los compradores la seguridad de poder adquirir productos seleccionados.

Concurso de razas ovinas

Merino Argentino, Merino Australiano, Corriedale, Romney March y Lilcoln

quedando establecidas tres categorías por cada sexo y para cada raza, grupos de tres anima-les: a) dientes de leche; b) de dos dientes; c) de cuatro o más dientes.

En tipo frigorífico se establecen dos categorías para cualquier raza: Una para grupo de diez capones y otra para grupo de diez corderos

OTROS CONCURSOS DE: Vellones de lana.—Avi y Cunicultura.—Horti-Flori-Fruti y Arboricultura.—Caninos.—Caza y Pezca.—Maquinarias e Implementos Agricola.—Manufacturas en general y cualquier producto o fruto de aplicación rural o economía doméstica.

Concursos especiales con premios en efectivo: Concurso de trabajos caseros de pelete-ría; concurso de tegidos caseros de lana
PREMIOS DE ESTIMULO INSTITUIDOS POR FIRMAS PARTICULARES

PREMIO ESPECIAL EN LA RAZA «KARAKUL» instituido por una importante Cabaña de la Provincia de Buenos Aires.

El Banco de la Nación Argentina (Ley 11.684 sobre Credito Agrario) concede préstamos especiales para la adquisición de reproductores lanares, sin que estos préstamos afecten el crédito ordinario del deudor. Pidase detalles al Banco o a la Sociedad Rural de Deseado.

Las empresas ferroviarias y marítimas conceden importantes rebajas en el transporte de productos para la exposición.

Hágase socio de la Sociedad Rural de Deseado

Señor Hacendado:

Proteja eficazmente sus majadas

CONTRA

IANCHA

CON

produsto de os laboratoros "Lan" de la C. Federal, que le ofrece con el Tipo C la vacuna fabricada especialmente para la zona ոլլուլլուլլուլլույլույլ sud de la república. ==

Vacunas "Lan" también para bovinos y equinos

Vacunas «LAN» contra el Carbunclo Bacteridiano

Vacunas «LAN» para la difteria y cólera de las aves

Para informes o pedidos dirigirse en esta a

BENIGNO ARIAS

o a LABORATORIOS "LAN"

en CABILDO 1559 — BUENOS AIRES

Se ha llegado a un acuerdo en varios productos con la misión comercial yanqui

continuan activamente las nego-ciaciones para la firma de un tra-tado comercial entre nuestro país y los Estados Unidos. Los delega-dos yanquis y argentinos que inte-

gran la subcomisión que tiene a su cargo el estudio de la rebaja de aranceles mantuvo una rennión de más de tres horas en el Palacio San Martin de la cancillería, don de se llegó a un acuerdo recípro co en varios de los productos cuyo nombre no se envia aún.

El acnerdo a que se ha llegado en esa laboriosa sesión entre las delegaciones argentinas integrada por los doctores Torriani, Bonfan-

ti, Irigoyen, Machado y Schiopetti y la americana formada por los técnicos Randai, Mac Gowan, Nyghes, Housley, Fowller y Aller, compre además de la rebaja de los aranceles aduaneros con que nuestro país y Norteamérica gravan un número de productos que no ha sido dado a conocer, otros para los cuales se le otorgarían facilidades o franquicias para su importación. Este acuerdo significa un gran paso en la marcha del tratado, asegura por lo menos gran parte del éxito que esperan con optimismo los componentes de ambas delegaciones.

Sin embargo han quedado pendientes muchos de los pedidos de rebaja arancelaria propuestos por una y otra delegación, según se sabe extraoficialmente. Los delegados argentinos se reunieron en pleno en el Ministerio de Agricultura, para estudiar los pedidos americanos, mientras estos han consultado a Washington para dar una respuesta definitiva a las exigencias argentinas en las reuniones que deberá realizar nuevamente la subcomisióa arancelaria.

En el incendio del Monte de la Piedad se pretendia la destrucción de los libros

Hace ya algunos días se produjo en La Plata el incendio del Monte de Piedad Municipal, institución que desde hace algún tiempo venía desenvolviéndose en forma anómsia. El mismo día que se produjo el incendio, el intendente municipal dispuso la intervención a la institución, declaró en comisión al personal y tomo otras medidas conducentes a dar fin a aquella situación de anormalidad crónica. Veinte y cuatro horas después de preducido el incendio, el Cuerpo de Bomberos elevaba a la policía un informe sobre los origenes del siniestro, que terminaba expresando que de ninguna manera el incendio pudo haber sido casual de acuerdo con las constan-

ARTURO ROMERO

RADIO-TECNICO

PUERTO DESEADO REPARACIONES EN GENERAL

DE RECEPTORES, TRANSMISORES DE POTENCIA, DIA-TERMIA, EQUIPOS SONOROS DE CINE, ETC

TRABAJOS GARANTIZADOS

Atendiendo en la localidad los servicios de radio de la: Sociedad Anónima, Vazquez y Cía y Esteban Martinovich property of the second second

COMPRE LO MEJOR

Son Antisárnicos de Fama Mundial

Representante:

Gumersindo González Díaz

Antonio Rovillard

Despachante de Aduana

REMOVIDO y EMBARQUE DE FRUTOS

AGENTE MARITIMO

COMISIONES, Representaciones -- SEGUROS

Teléfónos: Escritorio 72 Barraca 106 - - CASILLA CORREO 68

PUERTO DESEADO

"PROGRESO" HOTEL

_ DE _

JOSE ANTONIO FERNANDEZ

COMODIDES PARA PASAJEROS Y FAMILIAS

GARAGES

Éstación Jaramillo

F. C. P. D.

Al terminante informe del Cuer-po de Bomberos, que significa la denuncia oficial de un delito, la policía responde con una impasibi-

cias recogidas. A pesar de ese informe terminante la policia de la sección 1.ª de La Plata, que interviene en el suceso no ha detenido a ninguna persona en averiguación de quién o quienes pudieron haber provocado el fuego, y declara, a cada requisitoria periodística para que se informe en la materia, que no tiene novedades.

El fuego evidentemente ha sido provocado. Uno de los focos del incendio incidia en forma de lograr la destrucción de los libros de contabilidad del establecimiento. El incendio puso en grave peligro la vida del mayordomo de la institución y de sus familiares alojados en los fondos de la finca y que fueron retirados semiasfixiados. El decreto inmediato del intendente, revela que el personal de establecimiento incendiado no merce ninguna confianza al jefe de la Comuna. La voz pública señala para el Monte de Piedad actividades al margen de toda norma corriente, y sin embargo, nadie es capaz de iniormar sobre lo ocurrido.

Al terminante informe del Cuerpo de Bomberos, que significa la vera pode a Bomberos, que significa la vera pode a Bomberos, que significa la vera pode la Bomberos, que significa en modo algano el vera pode la circulación en breve, no significa en modo algano el vera pode la contación en breve, no significa en modo algano el vera pode la contación en breve, no significa en modo algano el vera pode la contación en breve, no significa en modo algano el contación con la contación en breve, no significa en modo algano el contación en breven de contación en personal Aparecieron ya las nuevas monedas de uno y dos centavos que pueden calificarse de sumamente manuables. Su tamaño es reducido, la moneda de un centavo tieus un diámetro de 16 milímetros y la de dos de 20; llevan estampadas en el anverso el escudo de la Nación, con la inscripción «República Argentina» y el año de acuñación; en el reverso el número de valar y las palabras «centaves» y «centavos», rodeadas de dos ramas de laurel unidas.

Segun la información suministrada oportunamente por el Ministerio de Hacienda, el reintegro a la circulación de estas monedas, como las de cincuents centavos, que serán puestas en circulación en breve, uo significa en modo alguno el (Cont, en la pag. 11

(Cont. en la pag. 11

SOCIEDAD ANONIMA

FRIGORIFICO

DE PUERTO DESEADO

Compradores de animales

ovinos para la exportación



Dirección Telegráfica Puerto Deseado "Frigorífico Deseado"

AUTOMOVILISTAS CAMIONEROS

Les interesa recordar que en el TALLER MECANICO de la Suc. LAMACRAFT tienen ahora la esmerada y personal atención de sus nuevos concesionarios

LUIS BUENO y CARLOS MENDOZA

antiguos empleados de la casa

CON LOS MAS MODERNOS ELEMENTOS MECANICOS:

Rectificadora de alta precisión

soldadura AUTOGENA y ELECTRICA Trabajos de Torno y Ajustes Gles.

Lubrificacion y Engrase a presión

Consulte Nuestros Precios

PUERTO DESEADO

T. SANTA GRUZ

FARMACIA CAPDEVILA Mencione este aviso y reclame

el descuento especial que le brinda esta farmacia por sus

en efectivo TELEFONO 102

Tierras Fiscales

DECRETOS

Titulo de propiedad

Pueblo San Julián.—½ SO, solar d manzana 46, al Sr. Daniel Saez.

Concesiones en venta

Colonia Presidente Luis Saenz Peña, Fracción C. 3.750 ha. en le-

gua a y ½ O. legua b lote pasto ril 23, al señor Roberto Ferris. Sección XI. Fracción B. 4,375 ha, en legua c lote 13 y parte S. legua d lote 14, al señor "Manuel Rodri-guez Melero.

Arrendamientos aprobados

Zona San Julián. Sección A. 10, nl ha. ubicadas en ½ N. lote 38, l señor Enrique Sturzembaum. Sección B. 20.000 ha. en lote 1,

Prorroga de contratos

enero de 1934 el contrato N.º 158 celebrado entre la Dirección de Tierras y el señor Roberto Ferris, para el arrendamiento de 6.250 ha. del lote 23 y ampliase con la superficie aproximada de [2.500 ha ubicada en legua a lote 24.

Sección XI. Fracción B. Prorrógase por 10 años el contrato número 1.088 celebrado entre la Dirección de Tierras y el señor Manuel Rodriguez Melero, para el arrendamiento de 13.125 ha. ubica das en la ½ S. legua a, legua b y % N. legua d lote 13, leguas a, b, c y parte N. de la d lote 14, superficie que se amplia con la de 1.250 ha. ubicada en ½ N. legua a lote 13.

lote 13.

Zona Sud del Rio Santa Cruz.

Por 10 años, sin derecho a compra, los contratos Nos. 1.102 y

Carlos Paz

MARTILLERO PUBLICO

REMATS - COMISIONES-REPRESENTATION ES:: ::

Roca 592,- Rio Gallegos

1.103 celebrados entre la Dirección de Tierras y doña María del Carmer Cárcaba de Fernández Pello par el arrendamiento de 5.112 ha. ubi cadas en ½ E. lote 117, el primero y 5.000 ha. en ½ E. lote 94, e segundo.

Reparto a Domicilio

Fijación de precio

Pueblo Santa Cruz. Fíjase en 20 m/n. la ha. el nuevo precio de najenación para la parte fiscal ub cada al NO. del lote 29 de la Reserva limítrofe de este pueblo.

Industria PARA TODO EL TERRITORIO

Sección XI. Fracción B. Apruébase la mensura practicada por el ling. J. Florencio Puchulu para deslindar la tierra acordada en arrendamiento al señor Manuel Rodríguez Melero, la que ha resultado con una superficie total de 17.500 ha. ubicada en ½ S. legua a, leguas by c y ½ N. legua d lote 13 y totalidad del lote 14.

Causa fiscal

Zona Sud del Río Santa Cruz Se da intervención al señor Procu-

Américo Bressan

RAMOS GENERALES

Ya ha puesto a la venta un extenso y variado

en todas sus Secciones

Visitenos y Ganará dinero

PICO TRUN'CADO F. C. P. D.

de PAULINO VALVERDE

- CONGRESO 4783

BUENOS AIRES

Torrefacción - Elaboración y mezclas al gusto de CAFES torrados en el día

VINOS BLANCOS, TINTOS Y DE POSTRES DE LAS
MAS AFAMADAS BODEGAS MENDOCINAS
Yerbas BOCA DE TIGRE Y EUREKA — Manices TURCOS

ACEITES SOLO DE CALIDAD SUPERIOR

Emporio de Cafés

Especialidad en pedidos de la Campaña -

al señor Juan García Suarez.

Colonia Presidente Luis Saenz
Peña. Fracción B. 20,000 ha. en lotes 17 y 22, a la Sucesión de don
José Alvarez Fernández y don Antonio Costas, en condominio.

Colonia Presidente Carlos Pellegrini. Fracción A. 20,000 ha. en lotes 8 y 13, el señor José Sumich.

Zona Cabo Blanco. Sección 3.

Superficie aproximada de 2,520 ha.
50 a. en legua a lote 32, ai señor
Inocencio Urrutia.

Zona Norte Río Sta. Cruz. 15,067
ha. 39 a. 8 m2. en lote pastoril
152, al señor Pedro Horteloup.

Zona Sud del Río Santa Cruz.
Superficie aproximada de 1,200 ha.
en lote 45, al señor José Apolinario Solis.

Sección XI, Fracción A. Superficie
aproximada de 11875 ha. en
leguas a, b, d y áng. NO. de la c
lote 5, ½ N. legua a lote 6, ambos Fracción D y legua c lote 25,
al señor Martin Ruiz.

Colonia Presidente Luis Saenz Peña. Fracción C. Desde el 1.º de

; Solo \$ 13.50 al mes!.



El receptor "MARTE" de la Serie

PHILIPS" 1939 "ESTRELLAS

es un receptor pequeño por sus dimensiones y grande por su calidad y rendimiento. Onda corta y onda larga. 6 válvulas. Garantía escrita.

Solicite una demostración gratuita.



Agentes en la localidad

Eduardo Vázquez y Cía.

rador Fiscal Federal ante el Juzgado Letrado del Territorio, para que inície las acciones del caso con el objeto de ampliar con la suma de \$ 3.474.17 m/n., la demanda entablada contra el señor Edmundo Wagenknecht [y Compañía o sus sucesores para obtener el pago de la suma de \$ 77.869,91 m/n, adeudada por ocupación de los lotes fiscalos 69 y 70 (mitades Sud) y lotes 72, 73 y 74.

RESOLUCION MINISTERIAL

Arrendamiento autorizado

Zona Sud del Río Santa Cruz. Superficie de 15.000 ha, constituída por el lote pastoril 57, al señor Braulio Zumalacárregui.

RESOLUC. DE LA DIRECION

Concesiones en venta

Pueblo San Julián. ½ NE. de ½ SE. solar b manzana 125, a doña Emma María León de Mini. Mitades SO. y NE., respectivamente, de ½ SE. solar c manzana 51, a los señores José García Masso y Brigida Abraira de García. — Mitades NO. y SE., respectivamente, de ½ SE. solar a manzana 48, a los señores Juan Barbero y Mariano Sao Bento Silva. — Pueblo Río Gallegos. Fracción I de ½ NO. solar a manzana 234, a doña Carlota Osborne de Vidal. — Angulo S, solar c manzana 166, al señor José Rey Villaverde. — Pueblo Tellier. Chacra 15, al señor Santiago Esteban Fourrier.

Suscribase a "EL SUR"

Departamento Nacional de Higiene

Prefilaxis de las enfemedades venereas

Venereas

A los efectos de dar cumplimiento a lo dispuesto en las Leyes Nos. 11359 y 12331, según disposición oficial recibida ultumamente, se comunica a los futuros contrayentes: «QUE DEBEN PRESENTARSE A UN EXAMEN PREVIO VEINTE (20) DIAS ANTES DE LA FECHA FIJADA PARA CONTRAFE, MATRIMONIO, A FIN DE DAR TIEMPO A LA REALIZACION DE LOS ANALISIS CORRESPONDIENTES»

Estos exámenes y análisis, se efectúan con carácter gratuito en el Consultorio que para la atención de las ENFERMEDADES VENEREAS y controlado por el DEPARTAMENTO NACIONAL DE HIGIENE, se encuentra librado al servicio público, en el Hospital Municipal.

MUNICIPALIDAD

Resumen de la Sesión Ordinaria ce-lebrada el dia 3 del cerriente

Bajo la presidencia del Dr. Carlos R. Fernández, asistencia de los concejales señores J. F. Fueyo, T. Apesteguía y E Almansa. Secretario interino M. B. Roberts y siendo las 10 horas del día de la fecha se

procede a dar lectura al Acta de la sesión anterior, la que es aprobada con el agregado de que se deje constancia que el viaje a Río Gallegos del señor Presidente en representación del Municipio y para asistir a los actos realizados para la entrega de la bandera al torpedaro Santa Cruz, fueron de su peculio particular, lo que la Corporación agradece.

Asuntos entrados y correspondencia.—Nota del señor Guillermo Petersen, solicitando autorización para instalar un bar tipo cabaret, atendido por camareras y mozos profesionales, en la calle 25 de Mayo Considerada esta solicitud y habiéndose negado los permisos anteriores para instalar negocios de esta naturaleza, se resuelve no hacer lugar.

Colegio Salasiano «San losé»:

res para instatar negocios de esta naturaleza, se resuelve no hacer lugar.

Colegio Saləsiano «San José»: Su nota pidiendo la exención de impuestos de luz y limpieza. Teniendo en cuenta que se trata de un colegio de instrucción a la infancia, se resuelve eximirlo del impuesto a la limpieza, quedando vigente el de la luz pública.

Nota del vecino don Manuel Casas, pidiendo una Ordenanza de Higiene. Estando vigente la Ordenanza solicitada, se resuelve informar en la próxima sesión acerca de las inspecciones anteriormente verificadas y las que sean pertinentes efectuar.

Nota del vecino José Terán, sonta del vecino de la contra del contra de la contr

Nota del vecino José Terán, so-licitando autorización para instalar un surtidor de nafta, con un pues-to de revistas y cigarrillos, que si-tuaría en la calle Ramos Mexía es-quina Almirante Brown. Se resuelve

Berardi, Berisso y Cía

GONSIGNATARIOS

de HACIENDAS, LANAS, CUEROS y CEREALES SEMILLAS EN GENERAL

REPRESENTACIONES Y COMISIONES

25 DE MAYO 179 -BUENOS AIRES

CONCEDEMOS ANTICIPOS SOBRE LA-NAS Y FRUTOS QUE NOS CONSIGNEN

Las mercaderias deberán consignársenos con destino a

MERCADO CENTRAL DE FRUTOS

donde efectuamos las ventas

SOLICITE INFORMES EN LA OFICINA DEL SEÑOR

Antonio Rovillard

¿VESTIR BIEN

VESTIR BARATO?...

solo en una sastreria, la

SASTRERIA "FANDIÑO"

DE CORTE MODERNO Y PERFECTO y con un surtido permanente de los más finos casimires extranjeros

JOSE FANDIÑO — Puerto Deseado

que el señor Presidente se informe del interesado sobre algunos datos y verdadera distancia de las vere-das próximas y que al no afectar al tránsito general, se le conceda el

al tránsito general, se le conceda el permiso.
Club Juniors: Su nota pidiendo prórroga para cercar y hacer la vereda que corresponde al solar de su propiedad en la calle R. Mexia. Visto su programa de construcción del edificio y las razones expuestas, se le concede un plazo de 45 días.
Hospitalarias. — Del Juzgado de Paz, certificados de pobreza para la internación de dos enfermos en el Hospital.

Internacion de dos enternos en el Hospital.
Del señor Director de dicho establecimiento, envío de planillas por sostenimiento a los enfermos pobres y a los pensionistas durante el mes ppdo. y relación de servicios interiores, lavado, planchado, actoretras.

el mes ppdo. y relación de sovo cios interiores, lavado, planchado, tecetera.

Al Inspector Gral. de la Oficina de Subsidios, pidiendo el envío de la asignación hospitalaria por segundo y tercer cuatrimestre ya vencidos del año en curso.

Al Director del Hospital, nuestra nota enviando el balance de caja del mes último.

Al Gerente de la Cía. «IFA», nota informe.

Al Director de Arquitectura, solicitándole urgente comienzo de las obras de ampliación, con inclusión de la calefacción central.

A la Casa lnag S. A., pedido placas radiográficas y elementos.

Al Instituto Terapeútico «Purissimus», aprobando un pedido de ampollas y comprimidos.

De José Piratte, su envío 32 docenas bombas de estruendo por \$ 294.00, que se aprueba.

Al Director Gral, Imp. a los Rédices solicitando urgente transfe-

\$ 294.00, que se aprueba.

Al Director Gral, Imp. a los Réditos, solicitando urgente transferencia de fondos por el segundo trimestre del 40 % de patentes de este comercio e industrias.

De la Dirección Gral. de Territorios, enviando el folleto de la Ley 12.346 y Decretos reglamentarios, referente a la Coordinación Nacional de Transportes.

Nota al señor Juan M. Santiso,

pasándole la liquidación que co-rresponde a su propiedad solar C. Manzana 78 y que asciende a \$ 90 m/n., aprobándose los informes de la Oficina local de Tierras y Co-

la Oficina de la Muni-lonias.

Secretario Tesorero de la Muni-cipalidad: Se le concede la licencia reglamentaria anual en la forma so-licitada y a contar del 27 del mes

reglamentaria anual en la forma solicitada y a contar del 27 del mes ppdo.

Contribuyentes atrasados: Se aprueban las notas llamando al pago a los mismos.

Distrito Militar de Trelew: A su nota solicitando planillas estadísticas de auto-motores y otros datos, se ha cumplimentado haciendo lugar y acompañando con nota 23/11/39.

Tiro Federal: Su nota 10 de Noviembre último solicitando la donación de un premio para concurso de tiro. Se acuerda instituir un premio municipal consistente en medalla de oro con peso de diez gramos. Y su solicitud 23 del mes último pidiendo la exención del pago de Isellado de volantes, que se aprueba.

A la casa Duhalde, Leoni y Cía.

prueba.

A la casa Duhalde, Leoni y Çía.

n/pedido chapas patentes de automotores para el año próximo y su
acuse de recibo para pronto envío.

De la S. A. Imp. y Exp. de la

Comisión local de control u Abastecimiento

La Comisión local de Control y Abastecimiento, que integran la señorita María Esther Lozano y los señores Pedro Clos y Angel Galarce y que atiende diariamente en el local del Correo de 8 a 12 y de 14 a 20 horas, hace saber al público que además de las denuncias relacionadas con el cumplimiento de la Ley de represión a la especulación, la Comisión evacuará cualquier consulta o pedido de informes sobre asuntos relacionados con su cometido.

LOS MEJORES ARTICULOS

A LOS MEJORES PRECIOS

los encontrará en:

CASA MURUZABAL.

GRAN SURTIDO EN

TIENDA

BAZAR

ZAPATERIA

A los mismos precios del mes de Agosto

Nuestra conducta comercial es invariable

GORREGGION y SERIEDAD



INDALECIO MURUZABAL

PUERTO DESEADO - JARAMILLO - LAS HERAS



Patagonia, su nota cotizando precio para nn camión volcador y aceptando ia forma de pago solicitada, cuyo asunto se deja pendiente.

Homenaje a Franch y Berutti: n/o otas al señor Goberna or del Territorio y al Jefe de Distrito de Correos N.º 24, informando al primo ro y girando al segunno la suma de cien pesos M/n. con que contribuyen las asociaciones locales y e ta Municipalidad para el Homenaje Nacional a estos dos patricios.

Al Sr. Gobernador, n/envío copia balances Municipalidad y Hospital por el mes de Octubre anterior y opia de la confección del Padrón la unizipal, que entregara la comisón designada al efecto.

Al Juez Letrado, también envío de copias del mismo Padrón, a los lequisitos lega es de depuración.

De Libero Sarchi, nota sobre patente, que se aprueba.

Nota informe enviado a la Comisión de señores conceja es para el estudio de Seguro de Accider tes, que afecta a los obreros municipales y su pronunciamiento de que se continúe la póliza como hasta la fecha, a lo que se da cumplimiento.

A la Cía. Levi Hermanos, solicitando renovación de póliza y en viando planilla de jornales por el mes de Octubre.

Balances del Hospital y Municipalidad por el mes de Octubre año cte, con V.º B.º del Sr. Presidente e informe favorable del concejal encargado de Hacienda, siendo aprobados.

Ordenanza General, Presupuesto y Cálculo de Recursos para el próximo Ejercicio: Se deja a consideración para la sesión próxima.

Asuntos varios.—Plazas Públicas:

El concejal señor Apesteguía, soli-cita la autorización para adquirir en plaza, al mejor precio posible, algunos il anillos que se emplearán como protectores de los árboles de las plazas, solicitud que es apro-bada.

Los escritores argentinos y las ideas democráticas

Durante los dias 12, 13 y 14 de

octubre sesionó en la ciudad de Córdoba el Segundo Congreso Argentino de Escritores, organizado por la Sociedad Argentina de Escritores, entidad que agrupa a la casi totalidad de los hombres de letras radicados en nuestro pais.

La reunión a que nos referimos merece ser destacada por más de un concepto. Una nutrida concurrencia de escritores acudió a la ciudad de Córdoba, proveniente de todos los puntos del país, por lo que la Asamblea debe considerarse la fiel expresión del sentir y del pensar de los literatos argentinos.

Y bien. Esos lescritores demos-

y bien. Esos lescritores demos. Y bien. Esos lescritores demos. traron en declaraciones aprobadas por gran mayoría de votos que los hombres de pensamiento del país están en contra de las ideologías opresivas y de las doctrinas reac-

Caminos y Van Peborgh

Sociedad de Responsabilidad Ltda.

Consignatarios de frutos del país y haciendas

Administración a cargo de los socios Juan Caminos y Ernesto Van Peborgh Escritorio: 25 de Mayo 252 - Direc, Telegráfica "Gamivan"

Representante en la Zona de Deseado

Sucesión E. F. Lamacraft

TAVA DE LA DESCRIPTION DE LA COMPANSIONE DEL COMPANSIONE DE LA COM



Atención!

LA TIENDA "EL PROGRESO

de DONIN Y KIBRYK

Ápesar de la GUERRA y la ESPECULACIÓN continúa vendiendo sus mercaderías

sin recargos artificiales a precios honestos que hoy resultan

Precios Increibles

Visitenos para convencerse

PUERTO DESEADO —

Calle Almirante Brown

vendía muy barato

Ahora

más que vender, REGAL

todo el novedoso y extenso surtido de que dispone en artículos para SEÑORAS, CABALLEROS Y NIÑOS

"El Gran Baratillo'

La Tienda de los precios increibles

Casa Emilio Fuentes

cionarias lanzadas a la circulación por los países totalitarios, y recibidas y propiciadas por una ínfima minoría de intelectuales argentinos, que se dicen nacionalistas.

Infima minoría fue la de los escritores fascistas en el Congreso de Córdoba. Ellos mismos se encargaron de demostrar su escasa fuerza numérica, provocando una votación sobre una cuestión a todas luces imprudente. Nos referimos al caso Nimio de Anquin, aquel profesor reaccionario que la Universidad de Córdoba separó de su cargo, mediante un correcto sumario administrativo, como sanclón a sus improperios públicos contra la democracia y las instituciones del país. Un congresal fascista presentó una moción para que el Congreso testimoniara su adhesión al profesor reaccionario. La moción fue rechazada por 76 votos contra 8.

En cambio, el Congreso aprobó sin discusión resoluciones de gran importancia, que recordaremos concisamente, adhiriendose al ideario democrático y repudiando los regímenes totalitarios. Entre las más importantes, figura la siguiente de claración: «Que siendo la libertad de los pueblos una condición esencial para la vida del espíritu, de la inteligencia y de los escritores en su calidad de tales, condena enérgicamente a los regímes dictatoriales o autoritarios. Que la paz entre las naciones es un ideal que debe reunir a todos los escritores del mundo, repudiando la guerra como la forma más brutal de la violencia.

Se resolvió protestar contra las medidas restrictivas impuestas por la Dirección de Correos y Telégrafos para la entrada de publicaciones extranjeras de ideología izquierdista, situación que constituye una afrenta a nuestra cultura y una violación de la Constitución Na-

cional. Por las mismas r zones, se acordó protestar igualmente contra la censura previa que la dirección de Radiocomunicaciones impone a las transmisiones radiotelefónicas. Se aprobó una declaración propiciando que se abran las puertas del país a los escritores extranjeros que son perseguidas en sus respectivas patrias y, finalmente, se resolvió enviar un telegrama al presidente del Perú. solicitando protección para la vida de Víctor Raúl Haya de la Torre, amenazada por los agentes de la dictadura peruana. Todas estas declaraciones y resoluciones hacen fe de que los escritores argentinos están a tono con la realidad política y social del mun o, y que no permanecen inditerentes frente a la angustiosa lucha en que se debaten los pueblos contemporáneos. El Congreso ha proclamado esplícitamente su repudio de la dictadura y de la violencia, su adhesión al credo de libertad y de respeta de la personalidad humana. Estas declaraciones tienen singular importancia en el presente caso. Los escritores de un país, en efecto, son por definición los expositores del pensamiento de ese país a que pertenecen. Como que en sus obras queda reflejado y registrado el pensamiento de ese país a que pertenecen. Como que en sus obras queda reflejado y registrado el pensamiento de ese país a que pertenecen. Como que en sus obras queda reflejado y registrado el pensamiento de ese país a que pertenecen. Como que en sus obras queda reflejado y registrado el pensamiento de ese país a que pertenecen. Como que en sus obras que a reflejado y registrado el pensamiento de ese país a que pertenecen. Como que en sus obras que desperanda por medio de quienes son sus representantes intelectuales.

Y esta es la mejor lección que se desprende de las deliberaciones del importante Congreso que acaba de celebrarse en Córdoba,

Suscribase a "EL SUR"



PROTEJA LA INDUSTRIA TERRITORIAL Bebala mejor cervera BLANCA · BOCK · MUNICH · MALTA Pídala a su Proveedor





Arriba: Fuerzas ligeras del ejército finladés en marcha hacia un campo de maniobras.— Abajo: Soldados finladeses emboscados en las pro-ximidades de la frontera rusa

Dr. Carlos Ezeiza Gallo ESPECIALISTA OIDOS NARIZ Y GARGANTA, BUENOS AIRES s/c Almirante Brown 862 Atenderá en esta localidad, en el Hotel "Baskonia" los dias 2, 3 y 4 de Enero de 1940

FAEL LEICH

MISARNICOS

Importador:

Rafael Leichman



Florentino Perez

Elaborado en GLASGOW (Gran Bretaña)

Puerto Deseado

Terr. Santa Cruz

Lo mercantil sobrepuesto a todo arte

Sabemos de millares de espectadores, alegres y confiados, que en el curso de los últimos seis o siete años han extraido conclusiones prácticas de su asidua concurrencia a las salas de espectáculos cinematográficos de nuestro país, en las cuales se ha servido y sigue sirviendo, un nutrido menú de films plamados nacionales.

Está permitido afirmar, que al final de tan largo, y a veces arriesgado camino, esas conclusiones prácticas han tomado la forma de un desaliento bastante comprometedor para el futuro del cine criollo.

un desaliento bastante comprometedor para el futuro del cine criollo.

Esos millares de espectadores
han podido apreciar que mientras
las empresas productoras se dedicaban entusiastamente a aumentar
el rodaje de películas, se desarrollaba simultaneamente entre todas
ellas (una decidida competencia en
lo que se refiere a la mala calidad
de las mismas.

Pareja con esta competencia, le
ha sido dado a esos millares de
espectadores confiados, coincidir en
que tácticamente, el standard nativo ha crecido bastante desde aquellos primeros films donde se glosaba, con ingenua intención, las
andanzas del gaucho argentino, todo
nobleza y corazón—además cantor
de buena voz—enfrentando al villano cien por cien.

También ha sido posible certificar el excelente cuidado puesto por
los productores en el aumento constante de sus honestas ganancias
preocupación muy justa, tratándose
de personas que se dedican a un
negocio que, accident ilmente tiene
vinculación con la producción de
dramas, comedias y sainetes cinematográficos.

La máquina de calcular

La máquina de calcular

dos espectadores a lo largo de seis o siete años, han dado como Jesultado que los mismos confirmen expresiones que algunas personas y órganos de prensa, debidamente inspirados en el deseo de que el cine nativo adquiera la jerarquía que merece, han formulado en el sentido de que el cine nacional no constituye todavía, después de haber superado la transitada fábula de los pantalones cortos, toda auténtica realidad estética. Lo único que ha sido dado apreciar, es que la poca realidad que contiene la producción de películas en el país se resume en el manejo afiebrado de la máquina de calcular. Veinte películas por año, tanto de gastos tanto de ganancias. Las ganancias naturalmente, deben estar en proporción de tres a uno. Informaciones dotadas de toda garantía expresan que el cálculo anterior es el que realizan los productores menos ansiosos. Los hay también que prefieren la conocida fórmula: seis a uno. Cuestión de gustos. Al fin de cuentas «hacer» películas tiene tantos inconvenientes como lanzar una marca de jabón.

Este año de 1939 que está por finalizar, desde el punto de vista cinematográfico, ha dado pie para que esos millares de espectadores adviertan que los sintomas que habían podido apreciar a través de seis o siete años, se hayan agravado. Mientras el standard técnico crece, simultaneamente con las pretensiones de las primeras figuras y con los presupuestos de filmación, las esperanzas de que desde el punto de vista artístico, la producción nativa se recobre un poco de la abundancia de bodrios y de la invasión de personas que no demuestran mayores condiciones para actuar delante o detrás de las cámaras, no se ha visto confirmada en la medida que millares de espectadores esperaban.

En estos momentos circulan ya informaciones relacionadas con los

ximo».

En 1940 se acentuará la invas de esa especie de plaga contem ránea, que recibe el nombre «suceso radiotelefónico», y la sible afluencia de varios autores revistas, que haran de directores de numerosos exilados del tea que harán de argumentistas. mismo se plantea la desalentad posibilidad de que se hagan nue revisiones de la historia cant del tango con la participación refulgentes estrellas y astros goijeo popular.

Estamos seguros que millares espectadores desprevenidos, los anuncios de los planes plo40, dejarán caer los brazos amargura y se refugiarán en al sótano bohemio a fin de tra una acción terrorista contra llamados cineastas criollos, e los cuales, felizmente, hay ho sas excepciones, en las cuales de depositarse un buen marger esperanza para el futuro.

Casa de Negocio con Ramos Generales

ANTONIO TEJEDOR

Hotel "LAGO BUENOS AIRES"

GRANDES COMODIDADES PARA FAMILIAS Y PASAJEROS

Lago Buenos Aires :-: (Territorio Santa Cruz

2000年100日 Lecces

Su hijo ha cumplido un buen año escolar? Estimúlelo.... recompénselo.... nada mejor que una Bicicleta buena :: ::

LAS BICICLETAS INGLESAS "Sun" SON BUENAS

La Radio "MIDWEST"

es algo maravilloso, véalas y compárelas en la "Librería del Colegio" Gasilla Gorreo 37 — Teléfono 62

Dr. Alberto C. Pujadas MEDICO-CIUJANO

De la Universidad de Buenos Aires.- Médico del Hosp. Ramos Mejia

Enfermedades de Señoras y Niños Clínica Médica

Diatermia, Rayos Ultravioletas, Rayos Infrarrojos, Masajes Vibratorios, Citoscopia, Uretroscopia y Electricidaa Medica en gral.

Consultorio: Calle 12 de Octubre (Casa Sr. A. Velatti, al lado de la cancha de Pelota)

Teléfono N.º 230

Puerto Deseado

Hotel FITZ ROY

ESTANISLAO GONZALEZ

Comodidad para pasajeros y familias

Venta de Nafta y Aceite

FITZ ROY F. C. P. D

FRNCISCO CARBÓ

PROCURADOR Asuntos civiles, Comerciales y Criminales SARMIENTO 687

Rio Gallegos

No vacile, Señor Estanciero,

VAYA A LO SEGURO USANDO LOS AFAMADOS ANTISÁRNICOS

Described the second of the se

SUSCRIBASE AL SEMANARIO INFORMATIVO "EL SUR"



Anna Hotel Europa Dr. Carlos R. Curto

Jefe de Clínica de la Sala XXII del

Hospital Alvear

Rayos X y Ultravioleta - Reumatismo FLORIDa 734 Suenos Aires

_ DE _ Maximino Alvarez

Puerto Deseado

SE VENDE BARATO un equipo de Luz y Radio

Todo al Infimo Precio de \$ 500.

Para mayores datos o informes dirigirse por carta a RAUL L. PAUL. - Faro Cabo Blanco

Dr. Mariano J. Menéndez

Clinica-Cirugia Enfermedades de señoras y niños Cirugia de Garganta y Narie ELECTRICIDAD MEDICA Rayos Ultravioletas, Diatermia Radioscopias y radiografías

Consultorio instalado.

Calle Almirante Brown (casa del Sr. José Rivera)

DESEA VESTIR ELEGANTE-MENTE Y GASTAR POCO DINERO

ARGENSU La CASA

Le ofrece oportunidades que no debe desperdiciar

Ss confecciones para SEÑORAS HOMBRES Y NIÑOS

son selecccionadas en Bs. Aires entre las mejores

Compañía Argentina del Sud S. A.

ANTISARNICOS "

LOS MEJORES DEL MUNDO

Dos productos argentinos para todos los ganaderos del pais

Aprobados oficialmente por el Ministerio de Agricultura de la Nación

de mayor rendimiento

Crosoformo: El único polvo del mundo soluble en agua de mar

FABRICANTE: ALFONSO ROMERO (Bs. Aires) -

Viajante para la Patagonia: Luciano V. Gousinet

Avenida. Pte. Roque Saenz Peña, 760

Concedemos anticipos liberales sobre lanas, cueros lanares y demás frutos del país que se nos consignen para la venta

Germano Argentina

Compaŭía Nacional de seguro

REPRESENTANTE en la zona de Deseado:

GUMERSINDO GONZÁLEZ DÍAZ

Cine - Teatro "Español"

Sábado 9 de Diciembre

SUCESOS ARGENTINOS N. 55

Extreno de la producción FOX

Colmillos Blancos

con Michael Whalen, Jean Muir, Slim Sunmerville y el perro "Relámpago"

Mañana Domingo

La visita de los acorazados Moreno y Rivadavia al Brasil

Y un reciente éxito del Cine Nacional

Gente Bien

Con Hugo del Carril. Tito Lusiardo y Delia Garces

aumento de la emisión actual de la moneda subsidiaria, ya que ésta no pasará de la cifra de 212 mi-llones de pesos, que se obtuviera deade la creación del Banco Cen-tral.

DEPORTIVAS

Caravana ciclista al Cañadón de las Bandurrias

La C. D. del C. D. Ferrocarriles del Estado en su última reunión ha tratado con especial interés el hecho de que la fecha proyectada desde un principio para llevarse a cabo la interesante Caravana Ciclista programada, coincide con la celebración del Día del Reservista,

fiesta nacional que en Deseado tendrá este año sus debidos festejos.
Estudió, por lo tanto, el Club
organizapor la posibilidad de digerir la fecha propuesta para otra oportunidad, pero ha resultado imposible en razón de que durante
toda la temporada propicia, y a
partir del Domingo vendero, se
ilevará a cabo la disputa del torneo
«Preparación», certamen futbolistico
organizado por la Federación Deportiva «Deseado». Fue por ello
que, tratando de conciliar todos los
aspectos, se ha resuelto que la largada de la Caravana Ciclista se
efectúe alrededor de las 11 horas,
vale decir después de celebrado el vale decir después de celebrado el acto público, en lugar de hacerlo a

las 8 horas, como estaba anunciado.

En un match que no terminó la segunda del "Ferrocarriles del Estado" venció al "Deseado Juniors"

Estado" venció al "Deseado Juniers"

El domingo último se jugo el anunciado match amistoso entre las segundas divisiones de los Clubs «Ferrocarriles del Estado» y «Deseado Juniors» y que, como decimos en el título, no termino de modo reglamentario, dándose por finalizado al retirar el capitán del segundo de los nombrados su equipo a los treinta minutos de juego, cuando el score señalaba 3 a 0 a favor de los ferrocarrileros.

Desde las primeras acciones el equipo ferrocarrilero que se presentó integrado por Acuña, Corball, U. González, Lopez, Lecumberry, F. García, J. González, Alvarez, Clos, Villa y Terán, acreditó evidente superioridad actuando con más trabazón e inteligencia, que le valieron un ostensible dominio de las acciones, dominio que se tradujo en cifras en el score a los 10 minutos por intermedio de Villa y poco después de Alvarez.

Se llevaban jugados 30 minutos cuando se produjo la jugada que al ser sancionada como goal por el referee determinó la actitud poco deportiva del capitán al retirar su equipo del field como protesta que no justificó ni el episodio en si con el fallo del árbitro que debió acatarse por disciplina, ni el desempeño de este, que fue en todo momento correcto.

Ventas de Lanas

La firma «Angel Velaz y Cía.» nos comunica haber vendido en Buenos Aires 10 000 kilos de lana del señor Julio Enrique Rodriguez a \$ 15.00 los diez kilos.
En plaza se ha operado escasamente siendo el precio máximo de \$ 12, al barrer, pagado por el lote del señor José Perez Ramos.

JARAMILLO

Servicios médico en la loca-lidad

Ha sido vista con satisfacción general la presencia del facultativo de Puerto Dese do, Dr, Alberto Carlos Pujac'as, con el objeto de prestar servicios médicos en la localidad. Estos servicios tendrán en lo sucesivo un carácter regular pues el Dr. Pujadas llegará todos los lunes con el auto de via para regresar el martes por la tarde, atendiendo en su consultorio, instalado en el Hotel del señor Francisco García.

ECOS Y NOTICIAS

Sra. Julia C. de Mesplede

Con el fin de pasar una tempo-rada entre sus familiares de la ca-pital federal se ausentó con el va-por «Asturiano» la señora Julia C. de Mesplede, esposa del Gerente de la Sdad. Anónima.

Desde principios de esta semana se halla en la localidad el señor Luciano V. Cousinet, viajante espe-

DOCTOR MANUEL A. QUIROGA

CIRUJANO-DENTISTA

PUERTO DESEADO

cial para toda la Patagonia de la firma Alonso Romero, fabricante de los antisárnicos «Cresoformo» y «Lucol», productos argentinos aprobados oficialmente por el Ministerio de Agricultura de la Nación. Realiza este viaje al señor Cousinet organizando en las distintas zonas del sud la forma de ventas y designando los depositarios locales del producto.

Sr. Roberto Braghenti

Para la capital federal, por asun-tos de su cargo, se ausentará en el correo aereo de mañana el señor Roberto Braghenti, jefe de Distrito de la Dirección General de Réditos.

Orquesta para el Hotel «Argentino»

Para mediados de este mes el señor Arturo Cadario espera el conjunto orquestal que como todos los años ha contratado para actuar regularmente en el Hotel «Argentino» y en el Cine Teatro Español en carnavales y otras festividades.

Una vez más, ratificando el amplio espiritu de colaboración que lo ha colocado con tanta justicia entre los primeros animadores de nuestro ambiente, el señor Cadario ha tratado de briadar al público nu conjunto selecto y de extraordinaria calidad.

Avión Sanitario

Avión Sanitario

El jueves, en las primeras horas de la tarde aterrizó en la aeroplaza local para tomar nafta, el avión sanitario de la Gobernación, tripulado por el piloto, señor Norberto Fernández, que conducía a un subteniente de la guarnición del artillería de costas con asiento en Rio Gallegos, gravemente enfermo. El avión levantó vuelo inmediatamente con rumbo a Puerto Belgrano, donde el enfermo fue hospitalizado.

Ayer al anochecer llegó de regreso el avión sanitario después de haber efectuado un vuelo de gran regularidad. Quedó en la aeroplaza local siguiendo viaje a Gallegos en la mañana de hoy.

Ing. Tømás Davison

Para Río Grande partió por vía terrestre el Comisionado de Tierras en el territorio. Ing. Tomás Davi-

Niños que tomaron la prime ra comunión

Con motivo de la festividad de Maria Inmaculada, ayer tomaron su primera comunión los niños Manuel Sarsago, Olaf Fjell, F. Marchetti, Francisco Mosconi, Juan Villa, Dui-

lio Ferrari, Juan Bain, David Bain, Angel Vallo, Raül Ferrari, A. Barril, Patella, Ruiz Roldan, José Fernández, Vicente Rovillard, Jorge Cárdenas, Carlos Gil.

Preparadas por las Hermanas de Maria Auxiliadora hicieron también su primera comunión las niñas María Martinez, Carmen Castañón, Ester Junyent. Isabel Suarez, Juana Salaberry, Carmen R. Fernández, Alicia García, Angela Parolin, Nila Armendariz, Petra Muruzábal, Bibiana Lugea, Palmira Barros, Margarita Zabalo, Danka Dóminis, Amalia Robles, Florencia Estella, Carmen Robles, Magdalena Bueno y Teresa Alí.

Las hermanas de María Auxiliadora nos piden hagamos presente su agradecimiento al comercio local por la colaboración prestada desinteresadamente a la fiesta con que después de la comunión se brindó a los niños.

«José Menéndez», pasó el miér-coles de regreso al norte, proce-dente de Magallanes y escalas. Tie-ne anunciada su próxima salida pa-ra el 19 del corriente. «Buenos Aires», de la capital fe-deral y en viaje a Río Gallegos y escalas, es esperado mañana en el puerto.

Pluviómetricas

Según las informaciones suministradas por el ferrocarril local el total de las precipitaciones habidas en los días 1, 2 y 3 del corriente, a lo largo de la linea, ha sido el siguiente:

Tellier 3 mm.

Pampa Alta 7 »

A, de Biedma 11 »

Cerro Bianco 13 »

Jaramillo 32 »

Fitz Roy 23 »

Tehuelches 25 »

Pico Truncado 22 »

Koluel Kayke 13 »

Piedra Clavada 9 »

Las Heras 4 »

dhalladhalladhalladhalladhalladhalladh

SE CONFECCIONAN

Dirigirse a Gloria Martinez Marizat

LA ANONIMA

No piensa especular

con la situación reinante

Velando por los intereses

de los señores clientes

NO ALTERARA SUS PRECIOS

Sociedad Anónima Imp. y Exp. de la Patagonia